



Promouvoir les métiers techniques

VIM

Jeunesse » Du 16 au 17 mai, un camp LYVAtech de deux jours sera proposé pour la première fois aux filles des cycles d'orientation dans la partie francophone du canton. Ce concept vise à promouvoir les métiers techniques auprès des jeunes filles, encore peu nombreuses à les envisager en fin de scolarité. Les participantes apprendront à mieux connaître ces professions, elles pourront aussi échanger avec des femmes actives au sein de ces filières, visiteront des entreprises et

participeront même à un cours de self-défense. Les activités auront lieu principalement à Bulle et à Broc. Selon le communiqué de la Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA), qui organise le séjour avec la Chambre de commerce et d'industrie du canton de Fribourg et le soutien de l'Etat de Fribourg, les filles sont encore sous-représentées dans ces professions. En Suisse, sur un total de 12 000 jeunes qui commencent un apprentissage dans le domaine de la technique ou de l'informatique, seules 7% sont des

filles. Un constat qui se retrouve aussi à la HEIA, où la proportion d'étudiantes s'élève notamment à 13% en informatique et systèmes de communication, 4% en génie mécanique et 1% en génie électrique. Les inscriptions pour les filles sont gratuites et se font sur le site internet de LYVAtech. Le programme est par ailleurs agréé comme stage par les départements de l'instruction publique du canton, et il suffit de remplir une demande de congé auprès de l'école pour pouvoir y participer, précisent les organisateurs. »

> Inscriptions: www.lyva.ch/lyvatech